

# Sekilas tentang

## Cara kami menyehatkan dunia

Kami merupakan perusahaan keluarga yang menyediakan makanan, bahan makanan, solusi pertanian, dan produk industri untuk menyehatkan dunia dengan cara yang aman, bertanggung jawab, dan berkelanjutan. Kami menghubungkan petani dengan pasar, pelanggan dengan bahan makanan, dan keluarga dengan kebutuhan sehari-hari.

## Cara kami membuat perbedaan



**Menjalin hubungan**

Berada di jantung rantai pasokan global, kami menyatukan orang-orang agar sistem pangan dan pertanian dunia menjadi lebih berkelanjutan, tangguh, dan mudah diakses.



**Menghadirkan perspektif**

Dengan pengalaman lebih dari 159 tahun, kami menawarkan keahlian tepercaya dan pandangan jangka panjang, sehingga kami dapat melakukan hal yang benar — hari ini dan untuk generasi yang akan datang.



**Berpikir ke depan**

Kami mendengarkan dan peduli, sehingga kami dapat mengantisipasi dan memenuhi kebutuhan pelanggan kami serta berinovasi dengan tujuan dalam dunia yang terus berubah.



**Bermitra secara berkelanjutan**

Dengan keberlanjutan yang tertanam dalam tujuan kami, keberlanjutan menjadi bagian dari segala hal yang kami lakukan. Kami membangun rantai pasokan yang berkelanjutan yang bermanfaat bagi manusia dan planet yang kita tinggali.

## Kami merupakan mitra global

Kami merupakan  
**160K+**  
anggota tim

Beroperasi di  
**70**  
negara

Menjual ke  
**125**  
pasar

Dengan  
**159**  
tahun pengalaman

## Kami memimpin dengan nilai-nilai kami

Kami mengutamakan karyawan. Kami meraih lebih tinggi. Kami melakukan hal dengan benar — sehingga pelanggan kami bisa berhasil serta menyejahterakan komunitas dan orang-orang.

## Hal yang kami lakukan dalam rantai pasokan

Penyediaan Bahan Awal & Pengolahan			Nutrisi Ternak & Protein	Makanan & Bioindustri
Bermitra dengan para petani yang menanam tanaman.	Komoditas asal dan sumber.	Menyimpan, mengolah, dan mengangkut barang ke seluruh dunia.	Memelihara dan memberi makan hewan; mengolah hewan untuk produk protein.	Menjual bahan-bahan, solusi jadi, dan layanan kepada produsen, pelanggan layanan makanan, dan peritel.
Makanan & Bioindustri		Rantai Pasokan Pertanian (Agricultural Supply Chain)	Perdagangan & Pasar Modal	
Mengolah komoditas menjadi makanan bermerek, pakan, bahan bakar, bahan baku, dan bioindustri.			Berikan wawasan dan solusi manajemen risiko kepada mitra kita.	

## Pihak yang kami layani

